

EXITOSA FERIA CIENTÍFICA DE 1º DE ESO

El pasado 18 de noviembre, el alumnado de 1º de ESO del colegio La Salle Bilbao realizó una feria científica. En la biblioteca del edificio de la ESO a la que asistieron el profesorado y familiares del alumnado.

Los alumnos presentaron varios artículos como por ejemplo: murales de células, maquetas de dos células distintas o murales sobre células vegetales, también presentaron maquetas hechas a mano sobre distintos tipos de relieves, un folleto tríptico donde explicaban todo lo que habían llevado a cabo durante dos semanas, un video sobre el baile de las bacterias y un cartel de los avatares con los que cada uno se identificaba.

La feria científica fue todo un éxito, ya que a las familias y al profesorado que asistió les encantó.